



＜文責 くま川教室室長 中村末男＞

## ☆百人一首に挑戦しました！！

1月24日(水)の百人一首大会は、多くの参加があり大いに盛り上がりました。読み手の言葉を聞き、札を取り合う中で、生徒たちの反応速度が加速し、勝負を重ねるごとにどんどん上達していきました。和歌に親しみながら楽しさや面白さを感じる機会となりました。



天の原  
ふりさけ見れば  
春日がなる

## ☆千丁幼稚園児との交流

2/14(水)のくま川タイムで千丁幼稚園へ交流に出かけました。コロナ禍でしばらく実施できていませんでしたが、今回久々に実施することができました。事前に活動内容を話し合い、内容を大型絵本の読み聞かせ、ボール運びゲーム、じゃんけん列車、鬼ごっこに決め、役割分担をしました。幼稚園の皆さんにはどの活動にも元気に参加していただき嬉しかったです。とても楽しい交流ができました。



幼稚園児のみんなが大変喜んでくれました



外遊びも仲良くできました



大きな絵本の読み聞かせもしました

## ☆八代校区婦人会の皆様と最後の交流

八幡町の旧くま川教室時代から長きにわたって私たちと交流をしてくださった八代校区婦人会の皆様との最後の交流会を2月21日(水)に実施しました。「輪投げとラダーゲッター」での交流会と食事会(豚汁とおにぎり)を楽しみました。お互いに感謝の意を込めてプレゼントの交換もできました。八代校区婦人会の皆様には長い間本当にお世話になりました。



## ☆社会科の授業

社会科の授業は、地理・歴史・公民を2～4時間ずつ交替で進めています。社会的事象に関心を高める学習や課題についてみんなで考える学習をし、驚きや発見のある時間を目指しています。

